

den Körper unverrückt bleiben, und ein damit verbundener beweglicher Streichstab der Walze genähert wird, konnte ich ihm nichts mittheilen, weil ich damals noch keine solche Bauart ausgeführt hatte, und nur die sehr unreife Idee davon im Kopfe trug; wie ich denn auch ausdrücklich mir ausbedungen hatte, nicht etwa alle Ideen zu andern möglichen Bauarten mitzutheilen, sondern nur alles, was die damahls von mir ausgeführt gewesene Bauart betrifft, welches ich auch treulich gethan, und ihm auch nachher einige schriftliche Erläuterungen über manches dagegen zu beobachtende gegeben habe.